



Wasserburger Altstadtspringen am 11. Mai

Beitrag

Kommendes Wochenende findet in Wasserburg am Inn das "Wasserburger Altstadtspringen" statt. Es handelt sich hierbei um ein Leichtathletik Wettkampf im Stabhochsprung und im Kugelstoßen. Das besondere dabei ist, dass der Wettkampf nicht wie gewöhnlich auf dem Sportplatz stattfindet sonder mitten in der schönen Wasserburger Altstadt. Bereits letztes Jahr wurde diese Veranstaltung mit großem Erfolg durchgeführt. Die Resonanz war riesig und durchwegs positiv.

Die Abteilung Leichtathletik des TSV 1880 Wasserburg kann mit Stolz berichten, ein neues Highlight im Wasserburger Veranstaltungskalender und auch im Bayrischen Leichtathletikkalender, gesetzt zu haben. Eine spektakuläre Sportart die man sonst nur selten zu Gesicht bekommt, in mitten einer der schönsten Städte von Bayern. Die Premiere im vergangenen Jahr war ein voller Erfolg. Tausende Zuschauer fanden den Weg in die Wasserburger Altstadt um die Höhenflüge der Stabhochspringer zu bestaunen. Die wohl schwierigste und eindrucksvollste Disziplin in der Leichtathletik. Doch das vergangene Jahr war den Wasserburger Organisatoren nicht genug und so wurde eine weitere Leichtathletik Disziplin ins Programm aufgenommen: Das Kugelstoßen. Somit können dem Publikum neben den turnerisch begabtesten, auch die kräftigsten Athleten der Leichtathletik präsentiert werden.

Bei dem Event am Samstag den 11. Mai, handelt es sich um einen offiziellen Förderwettkampf des Bayrischen Leichtathletik Verbandes. Das heißt, die Leistungen die die Athleten auf unserer mobilen Anlage erbringen, werden in der Jahresbestenliste anerkannt. Dies ist wichtig, denn es können auch Qualifikationsleistungen für Deutsche, Bayrische und internationale Wettbewerbe, gesprungen oder gestoßen werden. Mittlerweile haben sich viele Sportler angemeldet, unter anderem Deutsche Meister, Österreichische Staatsmeister und viele Bayrische Titelträger.

Am Freitag startet der Aufbau der Veranstaltung, mitunter werden die große Stabhochsprunganlage und die Kugelstoßanlage in der Herrengasse aufgebaut. Am Samstagmorgen geht es dann weiter mit den weiteren Attraktionen. Denn was das Rahmenprogramm betrifft, steht das „Wasserburger Altstadt Springen“ anderen, großen Sportevents in nichts nach. Es soll eine Veranstaltung für Groß und Klein, für Alt und Jung und für Sportler wie Genießer, sein. Ein echtes Familienerlebnis eben. Während die Eltern das Springen verfolgen, können die Kleinen kostenlos in der großen betreuten Hüpfburg, Zeit



verbringen. Außerdem gibt es eine Tombola mit vielen schönen Preisen. Eine weitere Besonderheit ist unsere kleine Stabhochsprunganlage. Dort kann jeder einmal unter Anleitung unserer Trainer und Athleten mal auf sichere Weise das Stabhochspringen ausprobieren.

Ab 10:00 Uhr startet die Veranstaltung mit den Schüler-/und Jugendwettbewerben, von der U14 bis zur U20 ist dort jeder am Start. Bevor dann am späten Nachmittag die Hauptwettkämpfe im Männer und Frauen Stabhochsprung und Kugelstoßen beginnen. Um 14:45Uhr springen die Jugendlichen zusammen mit den Frauen, danach beginnt gleich um 16:45Uhr der Top Wettkampf im Männer Kugelstoßen und als weiteres Highlight beginnt dann um 18Uhr der Hauptwettkampf im Männer Stabhochsprung. Hier finden sich Springer, wie z.B. unseren Lokalmatadoren Max Kurzbuch und Robert Dippl mit Bestleistungen von 4,80m und 19,39m. Der Favorit im Stabhochsprung Gordon Porsch reist dieses Jahr aus der Nähe von Frankfurt an und hat eine Bestleistung von 5,61m. 2018 war Deutscher Vizemeister in der Halle. Aber auch andere Größen, wie Julian Meuer (5,20m Bayern), der aktuelle Österreichische Staatsmeister Sebastian Enders (5,21m Österreich) werden an den Start gehen, um nur einen kleinen Teil zu erwähnen. Bei den Kugelstoßwettbewerben geht mit Christian Zimmermann ebenfalls ein nationaler Top Athlet in der Altstadt an den Start. Er wurde in der Halle dritter bei den Deutschen Meisterschaften und ist mit einer Bestleistung von 19,75m mit der 7,25kg schweren Kugel, der aktuell zweitbeste Kugelstoßer in Deutschland hinter David Storl. Im Anschluss lassen die Wasserburger den Abend wieder mit guter Rockmusik der Band „Raccoons“ ausklingen. Natürlich ist auch für das Leibliche Wohl gesorgt. Den ganzen Tag über gibt es frisches vom Grill, Crêpes, Kaffee und eine große Auswahl an Kuchen.

Den Athleten können wir zudem das ganze Wochenende höchst professionelle Behandlungen durch einen Sportarzt und Physiotherapeut bieten. Auf der einen Seite ist es Dr. Sinz, offizieller Arzt des deutschen Ski Verbands und Physiotherapeut Brichta, Betreuer der Nationalmannschaft im Telemarkfahren.

Um all das noch abzurunden, konnten wir ein sportlich sehr bekanntes Moderatorenduo für uns gewinnen. Die ehemaligen Stabhochspringer Lars Börgeling und Michel Frauen. Beide starteten zu ihrer aktiven Zeit für den TSV Bayer 04 Leverkusen. Frauen sprang vor 3 Jahren das letzte Mal mit dem Stab und kann eine Bestleistung von sehr beachtlichen 5,55m vorweisen. Er war auch schon mehrmals bei den Deutschen Meisterschaften am Start. Lars Börgeling nahm 2004 in Athen sogar bei den Olympischen Spielen Teil und gewann mehrere Medaillen bei Europameistersterschaften.

Um das Ganze für die Nachwelt zu erhalten, begleitet die Veranstaltung das Filmteam „Schnoifabrik“. Die 3 jungen Burschen aus Amerang, haben bereits durch einige Filmprojekte für regionale Unternehmen, auf sich Aufmerksam gemacht.

Der Eintritt für die Veranstaltung ist frei. Der komplette Erlös aus den Einnahmen, kommt den Kinder und Jugendlichen der Wasserburger Leichtathletik zu gute. Der Grundgedanke ist es, die immer wieder ausgezeichnete Nachwuchsförderung in der Abteilung zu unterstützen und zu verbessern.

Besuchen sie uns auf unserer modernen Homepage unter www.wasserburg-altstadt-springen.de für weiter Informationen. Auch einen Trailer gibt es bereits welcher hier zu finden ist: <https://www.youtube.com/watch?v=jbcNSL7z3dc>

Bericht und Fotos: TSV 1860 Wasserburg am Inn – Max Kurzbuch







**Volksmusik - Shop
von Hans Berger**
Notenhefte, Volksmusik - CDs
& Liederbüchl



Kategorie

- 1. Freizeit



Schlagworte

1. Chiemgau
2. München-Oberbayern
3. wasserburg